

## Le PNUE et la Chine coopÈreront sur la gestion des ÈcosystÈmes africains

Dossier de<br /> la rÈdaction de H2o  
December 2011

Le Programme des Nations unies pour l'environnement - PNUE, et l'AcadÈmie des sciences de Chine - ASC, ont conjointement lancÈ un programme pour promouvoir la gestion des ÈcosystÈmes et le dÈveloppement Èconomique "vert" dans les pays en voie de dÈveloppement, notamment en Afrique.

Le programme, intitulÈ Partenariat de la gestion de lÈco-systÈme international - PGEI, est un programme global basÈ en Chine consistant À rassembler les rÈsultats des recherches dans le domaine Ècologique et accorder un soutien À l'adoption de politiques des gouvernements sur les dossiers environnementaux.

Ce programme mÈnera des enquÈtes et effectuera des Èvaluations sur la surveillance globale et la capacitÈ de recherche sur les ÈcosystÈmes, et s'attachera À trouver les meilleures solutions pour le renforcement des capacitÈs des pays africains dans ce secteur.

Achim Steiner, secrÈtaire gÈnÈral adjoint des Nations unies et directeur exÈcutif du PNUE, a dÈclarÈ lors de la cÈrÈmonie d'ouverture que cette organisation s'engageait À travailler avec les pays en voie de dÈveloppement. Ding Zhongli, vice-prÈsident de l'ASC, a indiquÈ que le PGEI devait inclure des scientifiques d'autres pays, notamment ceux des pays en voie de dÈveloppement.

Agence de presse Xinhua - China.org.cn 19-11-2011